

Hausinformation

Für Bewohner, Angehörige, Besucher und Interessierte

Termine

08.06.2024, 14:30 Uhr

Karate und Tai-Chi-Vorführung SV Grün-Weiß Wittenberg-Piesteritz

Maibaumsetzen

Am 1. Mai wurde traditionell der Maibaum gesetzt. Die Herren der Einrichtung fassten kräftig mit an, um diesen mit aufzustellen. Da Kaiserwetter herrschte. nahmen viele Bewohner draußen im Garten Platz. Wem es noch zu kalt war, der suchte sich einen Platz im Sonnenstübchen, um das bunte Treiben von drinnen zu beobachten. Es wurde gekühlte Maibowle zum Anstoßen serviert, um den "Wonnemonat" zu begrüßen. Dazu wurde das Lied "Der Mai ist gekommen" gespielt. Musikalisch begleitet wurde das Maibaumsetzen durch die Ellricher Blasmusikanten, die mit ihrer tollen Musik für sehr gute Stimmung sorgten: es wurde getanzt, geschunkelt und gelacht. •







Glückwunsch zur Goldenen Hochzeit

Am 30.04.24 feierte unser Bewohner Gerhard Liesegang mit seiner Frau Renate Goldene Hochzeit. Wir gratulieren von Herzen. •



Kerstin Schmidt

Einrichtungsleitung Seniorenpflegeheim Seniorenwerk Sonnenhof

- Obertor 7a 99768 Harztor OT Ilfeld
- Ø 036331 49010
 ☐ sonnenhof@seniorenwerk.de
- ☐ Cafeteria "Sonnenstübchen" Mo-So 14:00-17:00 Uhr
- ♥ Offener Mittagstisch in unserer Cafeteria Mo – So 12:15 Uhr (mit Anmeldung) → 036331 49021
- Mobiler Mittagstisch
 Mo−So (mit Anmeldung)

 № 036331 49021

Hausinformation



Bad Frankenhäuser Frauenchor

Am 4. Mai war der Bad Frankenhäuser Frauenchor zum Frühlingssingen bei uns zu Gast. Mit dem Lied "Jetzt fängt das schöne Frühjahr an" wurde die Veranstaltung eröffnet. Die Bewohner lauschten den Darbietungen, bei einigen Liedern wie, z. B. dem "Schneewalzer", wurde sogar getanzt. Einige Bewohner waren zu Tränen gerührt: vor allem bei dem Lied "Mein Harzer Heimatland" wurden Erinnerungen wach. Außerdem trugen die Damen des Chores Gedichte aus der Feder von Erika Schirmer vor. Anschließend unterhielten sich die Damen noch lange angeregt mit Frau Schirmer und tauschten Liedtexte mit ihr aus. •

Vatertag- und Muttertag

Zum Vatertag zogen die Mitarbeiter der sozialen Betreuung mit gut gefülltem Bollerwagen über die Wohnbereiche und haben den Männern ein kleines Geschenk überreicht. Hier und da wurde auch mit Bier angestoßen. Am Nachmittag fand im Sonnenstübchen eine kleine Vatertags-Feier statt, es wurde sich untereinander ausgetauscht, wie früher Vatertag gefeiert wurde. Für das leibliche Wohl war mit Fettbroten und Bier gesorgt. Der hauseigene Chor hat den Männern ein Ständchen passend zum Vatertag vorgetragen. Auch zum Muttertag hat jede Bewohnerin eine kleine Aufmerksamkeit mit einer kleinen Süßigkeit bekommen. Die Bewohnerinnen haben sich sehr über die Geschenke gefreut, hier und da wurde auch ein Tränchen vergossen.



Im April machten die Mitarbeiter der sozialen Betreuung vom Sonnenhof einen Ausflug mit zahlreichen Bewohnern in das IFA- Museum Nordhausen. Zu Beginn des Besuches wurde ein Film über die Geschichte der IFA gezeigt, den die Bewohner interessiert verfolgten. Anschließend folgte ein Rundgang durch das Museum, bei dem verschiedene Ausstellungsstücke begutachtet wurden, was die Bewohner das eine oder andere Mal sehr in Staunen versetze. Dazu gehörten zum Beispiel der Stadtroller, die kleine Brockenhexe und alte Fahrräder. Die Bewohner schwelgten in Erinnerungen. Jeder konnte für sich etwas entdecken und wiedererkennen.

Neustädter Männerchor

Im April war der Neustädter Männerchor wieder im Sonnenhof zu Gast und wurde vorher bereits mit viel Freude bei den Bewohnern erwartet. Es wurden Frühlingslieder, Volkslieder und Heimatlieder gesungen, welche zum Mitsingen und Schunkeln einluden. Gedichte und Geschichten rund um den Harz rundeten den Auftritt ab. Herr Victor Getz, Leiter des Männerchores gab viel Persönliches über den Chor und dessen Werdegang bekannt, was die Bewohner zum Staunen brachte. So ist das älteste Chormitglied bereits 90 Jahre alt. Dafür gab es einen besonderen Applaus. Mit viel Beifall wurde der Männerchor nach Ende des Programmes verabschiedet. •

AG Garten

In der Garten AG wurden die Hochbeete erneuert sowie ein zusätzliches Hochbeet für Kräuter angelegt. Gemeinsam mit den starken Männern vom Wohnbereich wurde außerdem Frühjahrsputz im Garten gemacht. Bei schönen Wetter war es eine gelungene und lustige Aktion. •



Erika Schirmer











Heimfürsprecherin

Auch in den Jahren 2024 und 2025 steht Frau Gisela Gärtner den Bewohnern wieder als Heimfürsprecherin für deren Belange zur Verfügung. Frau Gärtner hat jeden 3. Mittwoch im Monat um 15 Uhr Sprechstunde in unserer Einrichtung. Bitte melden Sie sich dafür unbedingt über den Briefkasten im Haupteingangsbereich oder an der Rezeption an. Wir danken Frau Gärtner für Ihr Engagement!